

A CASTAÑA TROTAMUNDOS

Había una castaña muy conocida llamada "La Castaña Trotamundos". A ella le gustaba mucho viajar con sus amigos o sola pero más con sus amigos. La castaña llevaba una mochila verde donde guardaba todas sus cosas. Ella cuando llegaba a casa estaba muy cansada. Entonces al día siguiente iba a ir a Roma. De repente, la castaña no podía salir; se había quedado encerrada. Al cabo de un tiempo se le ocurrió mirar si la puerta trasera estaba abierta. Fue corriendo y efectivamente, estaba abierta. La castaña Trotamundos se preparó para viajar. Cuando llegó al aeropuerto, sus amigos no estaban. Por lo tanto pensó que ellos ya se habían ido. Se quedó muy triste. Sin embargo, en su casa estaban todos sus amigos. Ella se sorprendió muy gratamente. Entonces hicieron una gran fiesta. Pero seguirán esperando la próxima aventura.



Feito por: Lucía P.

